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Protokoll der Jahreshauptversammlung  

der DLRG-Ortsgruppe Hambergen e.V.  

vom 10. März 2017 

 

Anwesende - siehe beiliegende Anwesenheitsliste 

TOP 1. Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 

Der Vorsitzende Michael Camin eröffnet die Mitgliederversammlung um 19:05 und begrüßt alle 

anwesenden Mitglieder sowie insbesondere den Vertreter des DLRG-Bezirks Cuxhaven-Osterholz e.V. 

Nils Neubauer. 

 

TOP 2. 2.1 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

 Die Einladung wurde am 01.02.2017 verschickt und ist daher ordnungsgemäß. 

2.2 Benennung eines Protokollführers 

 Michael schlägt Marvin Kück vor. Dieser wird einstimmig dazu benannt. 

2.3 Überprüfung der Beschlussfähigkeit 

 Die Einladung wurde ordnungsgemäß versendet, daher ist die Versammlung beschlussfähig. 

2.4 Beschluss der Tagesordnung 

 Die Tagesordnung wurde einstimmig beschlossen. 

 

TOP 3. Genehmigung des Protokolls der JHV 2016 

Das Protokoll stand auf der Homepage sowie als Druckversion vor Ort zur Einsicht bereit.  

Es wurde mit 2 Enthaltungen genehmigt. 

 

TOP 4. Grußworte der Gäste 

Nils überbringt die Grüße vom Bezirksvorstand und freut sich über die Einladung sowie die gute 

Beteiligung an der Versammlung. Er wünscht der Versammlung noch einen guten Verlauf. 

 

TOP 5. Bericht des Vorstandes mit Aussprache 

5.1 Vorsitzender 

Michael bedankt sich für das vergangene Jahr mit einem fast komplett neu zusammengestellten Vorstand. 

In 2017 werden einige neue Vorstandsmitglieder sich auf ihrem Gebiet fortbilden. Hierin sieht er eine 

gute Basis für die Zukunft und hofft weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit.  

Weiterhin gibt er einen kurzen Rückblick auf 2016. Es wurden 2 neue Altkleidercontainer in Hambergen 

aufgestellt, wir nahmen am 50 jährigen Jubiläum der OG Schwanewede teil, führten Gespräche mit dem 

KSB, der Gemeinde sowie der Samtgemeinde, renovierten das Vereinsheim, führten externe 

Schwimmkurse durch und nahmen an den Bezirksveranstaltungen teil. Einen guten Eindruck warfen wir 

auch auf den Bezirkssanitätsdienst (BSD). Diesen unterstützten wir in 2016 bei vielen Einsätzen mit 

unseren Helfern und nahmen auch deren Hilfe beim BurningQ in Freißenbüttel in Anspruch. In Sachen 

Kapazität während des wöchentlichen Trainings im Schwimmbad und der Bahnaufteilung wird es in 2017 

voraussichtlich Änderungen geben. 
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 5.2 Technische Leitung Ausbildung                      

Marvin gibt einen Einblick in die Abzeichen Statistik sowie die durchgeführten Ausbildungen. In 2016 

wurden insgesamt 109 Abzeichen abgenommen.                                                                                                       

Diese sind wie folgt aufgeteilt: 23x Seepferdchen, 27x DJSA Bronze, 15x DJSA Silber, 5x DJSA Gold, 3x 

Juniorretter, 20x DRSA Bronze, 15x DRSA Silber sowie 1x DRSA Gold                                    

Durch die in Beverstedt durchgeführten Ferienkurse konnten neue Mitglieder gewonnen werden und für 

das Schwimmtraining 132 Schwimmkarten verkauft werden. Diese Zahl ist seit Jahren konstant ansteigend. 

Zusätzlich wurden durch die Ortsgruppe 2 Erste Hilfe Kurse und 1 Erste Hilfe Training durchgeführt. 

Dieses freut ihn sehr.  

 5.3 Technische Leitung Einsatz                    

Da die TL´s beide beruflich verhindert sind, übernimmt Marvin diesen Teil.             

Im Jahr 2016 wurden insgesamt 322 Stunden Wachdienst am Stedener See abgeleistet. Dieses geschah an 

nur 20 Tagen durch 16 Wachgänger. Es gab 9 Schnittwunden, 3 Schürfwunden, 1 Insektenstich sowie          

1 Hundebiss zu versorgen. Der Vorstand hofft auf eine gute Beteiligung in der Saison 2017. 

 5.4 Schatzmeisterin                      

Steffi stellt die Bilanz für 2017 vor und gibt einen Einblick in die aktuelle Kassenlage. Der Haushaltsplan 

folgt dann unter TOP 10.                  

Als stellv. Schatzmeisterin erzählt uns Anke etwas über die aktuellen Mitgliederzahlen zum 31.12.2017. 

Mitgliederbestand zum 31.12. des Vorjahres:    296                           

Mitgliederbestand zum 31.12. des Berichtsjahres:  311          

Das macht dann in 2016 insgesamt 52 Kündigungen und 67 neue Mitglieder welche sich in 100 

Erwachsene, 160 Jugendliche, 14 Familien und 2 Körperschaften aufteilen. 

TOP 6. Bericht der DLRG Jugend 

Maya berichtet über das vergangene sowie das folgende Jahr der Jugend. Es wurden 5 eigene 

Veranstaltungen angeboten, von denen leider 2 ausfallen mussten. Des Weiteren wurden die 

Veranstaltungen der Bezirksjugend und des Bezirkes besucht.  

In 2017 wird es als Highlight ein Zeltlager auf der Insel Spiekeroog geben, welches gemeinsam mit der 

OG Lamstedt ausgetragen wird. Alle weiteren angebotenen Veranstaltungen können aus dem bereits 

veröffentlichen Flyer der Ortsjugend entnommen werden. 

 

Daniel gibt einen aktuellen Einblick in die Jugendkasse. Der Haushaltsplan folgt unter TOP 11. 

 

TOP 7. Bericht der Revisoren mit Jugend. 

Marvin berichtet, dass er am 05.03.2017 zusammen mit Horst Altenkrüger die Kasse der Jugend geprüft 

hat und es keine Auffälligkeiten gab. Außerdem verliest er einen schriftlich vorliegenden Brief von Horst, 

indem dieser bestätigt, ebenfalls auch die Kasse der Ortsgruppe geprüft zu haben. 

 

TOP 8. Entlastung des Vorstandes 

Horst bittet in seinem Brief unter TOP 7 um die Entlastung des Hauptvorstandes. Dieser wird 

einstimmig entlastet. 

 

TOP 9. Entlastung des Jugendvorstandes 

Marvin bittet um die Entlastung des Jugendvorstandes. Dieser wird einstimmig entlastet. 
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TOP 10. Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplanes 2017 

Der Haushaltsplan wird durch die Schatzmeisterin vorgestellt und einstimmig angenommen. 

 

TOP 11. Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplanes 2017 der DLRG Jugend 

Daniel stellt den Haushaltsplan für 2017 vor und dieser wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 12. Anträge 

Es liegt ein Antrag vor. Es geht um die Kostenerhebung bei erhöhtem Verwaltungsaufwand. Dieser liegt 

auf den Tischen zur Ansicht aus. Michael verliest ihn und bittet um eine Abstimmung. Der Antrag wird 

mit einer Enthaltung angenommen. 

 

TOP 13. Verschiedenes 

Jan lobt den guten Ablauf und die Organisation des Trainings. Ebenfalls ist er erfreut über die Teilnahme 

der überwiegend jungen Ausbildungshelfer. Er merkt an, dass er den WRD noch nicht beurteilen kann 

aber auf eine gute Beteiligung in 2017 hofft. 

 

Martin macht an dieser Stelle noch einmal Werbung für unsere Homepage sowie die Facebook Seite.  

Auf beiden werden regelmäßig Termine, Lehrgänge sowie Berichte über vergangenes veröffentlicht. 

 

TOP 14. Abschluss 

Michael schließt die Sitzung um 19:48 und lädt alle Anwesenden zu einem kleinen Imbiss ein. Hierbei 

hofft er auf ein paar nette Gespräche und wünscht anschließend allen einen guten Heimweg.  

 

 

 

 

Marvin Kück,  

Protokollführer 

 Michael Camin, 

Vorsitzender 

 


